



## ZEIT STATT ZEUG

Es muss nicht immer Zeug sein. Verschenkt doch einfach mal Zeit.

Gemeinsame Zeit ist etwas Einzigartiges. Und garantiert nicht im Supermarkt erhältlich. Und Zeit statt Zeug zu schenken, schont dazu auch unser Klima. Denn unser Konsum entscheidet, was hergestellt und wie produziert wird. Und wer braucht schon wirklich den fünften Schal und das zehnte Teelichtglas?

Also, setzt euch doch mal zusammen und überlegt euch, wem ihr alleine oder gemeinsame Zeit schenken wollt und wie das aussehen könnte.

Wie wäre es z.B. einen Spielnachmittag mit Flüchtlingskindern zu organisieren? Oder gemeinsam Plätzchen zu backen? In eine Einrichtung für Menschen mit Behinderung zu gehen und gemeinsam Weihnachtliches zu basteln oder vielleicht Nikolausbilder zu gestalten?

Euch fällt bestimmt eine Menge ein. Wir sind gespannt darauf, von euren Aktionen und Ideen zu erfahren.